

# LA MAÎTRISE DU PILOTAGE AU SERVICE DE L'ENTREPRISE

Créée par Julien Piguet, pilote automobile expérimenté et cascadeur professionnel, la société Evolution Group est devenue une référence dans le domaine des présentations d'événements, de shows, d'essais automobiles ou d'opérations promotionnelles. A travers ses deux principales activités que sont "Driving Evolution" et "Racing Evolution", elle se met à la disposition des entreprises qui souhaitent donner une nouvelle dimension à leurs projets...

**L**ancement des Peugeot 3008 et 4007, Renault Sport Show, Présentation BMW, formation de salariés, Road Show F1 à Dubaï, Cascades au cinéma ou pour des publicités, Coaching d'acteurs, Drift avec de puissantes Supercars... Voici quelques uns des nombreux événements réalisés par Evolution Group au cours de ces dernières années.

Cette société lancée en 2007 a pour vocation de répondre à la demande de ses clients dans de nombreux domaines liés au pilotage automobile. Quatre fois champion de France et vice champion d'Europe, Julien Piguet est un pilote confirmé et intervient aussi comme pilote de précision et cascadeur sur des tournages. "Mon expérience de plus de 15 ans dans les sports mécaniques me permet aujourd'hui de proposer diverses activités destinées aux entreprises qui désirent développer une communication autour de l'automobile". Renforcée par une solide et talentueuse équipe de pilotes, cette structure "business to business" s'organise autour de deux entités distinctes: "Racing Evolution" et "Driving Evolution".



## RACING EVOLUTION: Du show en tous genres

**C**ette structure propose des prestations de pilotage automobile spectaculaires pour le show, le cinéma, la télévision et toutes représentations publiques. Défiant toutes les règles de bonne conduite, elle travaille avec une équipe de professionnels qui mettent en avant la sécurité des dispositifs sur lesquels ils évoluent. Racing Evolution encadre de nombreuses présentations, invente des chorégraphies et multiplie les shows. La preuve...

- Descente de la piste de ski de Dubaï en Renault Koleos
- Interventions sur des cascades dans des films aussi diversifiés que Mesrine, Arthur et les Minimoys ou Bienvenue chez les Ch'tis
- Car Show "Men In Black" / Renault Mégane Trophy (World Series)
- Animation du lancement du jeu vidéo Stuntman Ignition (Xbox)
- Course poursuite entre une Ferrari 430 et une Lamborghini Gallardo pour un remake du film Bullit à l'intention de Sony Europe
- Duel sur l'autodrome de Dubaï: Ford GT contre Renault F1
- baptême "ultra speed" 360 km/h sur autoroute privatisée

## DRIVING EVOLUTION: Rigueur et sécurité

**C**e département du groupe "Evolution" se charge d'accompagner les marques, les produits ou encore les entreprises durant leurs opérations promotionnelles. Avec les standards définis par le client et les qualités pédagogiques qui la caractérisent, l'équipe Driving Evolution privilégie la rigueur et la sécurité tout au long de l'événement. Découverte, formation, conseils de pilotage et progression sont au programme. Le groupe de Julien Piguet collabore avec de prestigieuses enseignes. En voici quelques exemples:

- Baptême simulation course pour faire vivre des sensations exceptionnelles aux passagers
- Journées de lancement des Peugeot 3008 et 4007
- Coaching d'acteurs tels Ramzy pour son film "Seuls two"
- Tournée sur différents circuits en France (Val de Vienne, Dijon, Le Luc) avec initiation au pilotage pour 650 personnes, puis roulage en Renault Clio Cup et baptême en Mégane Trophy

# DRIVING MASTERY AT THE SERVICE OF BUSINESSES

Established by Julien Piguet, an experienced racing car driver and professional stuntman, the Evolution Group company has become a reference point in the industry of event presentations, car tests and promotional operations. Through its two main activities, "Driving Evolution" and "Racing Evolution", the company offers its services to enterprises wishing to bring their projects to the next level...

**L**aunch of Peugeot 3008 and 4007, Renault Sport Show, BMW presentation, employee training, F1 Road Show in Dubai, stunt work for films and ads, actor coaching, drift with powerful supercars... These are just a few examples of the many events prepared by Evolution Group over the last few years.

The company, which was established in 2007, aims at fulfilling the needs of its clients in several areas linked to professional car driving. Four-time French Champion and vice European Champion, Julien Piguet is an experienced driver and also works as precision driver and stuntman in films. "My experience of over 15 years in motor sports allows me today to offer several solutions to companies wishing to develop car-focussed communication".

Supported by a solid and talented team of drivers, this "business to business" structure is divided into two distinct entities: "Racing Evolution" and "Driving Evolution".



## RACING EVOLUTION: Entertainment in all its Forms

**T**his structure proposes car stunt work for shows, films, TV and all kinds of public events. Despite their defiance of all rules of good driving, these professional drivers work first of all with devices where safety is the main concern. Racing Evolution prepares presentations, creates choreographies and multiplies shows. Just to give an idea...

- Down the Dubai ski slope in Renault Koleos
- Stunt work for films as diverse as Mesrine, Arthur and the Invisibles and Welcome to the Sticks
- Car Show "Men In Black" / Renault Mégane Trophy (World Series)
- Entertainment activities for the launch of videogame Stuntman Ignition (Xbox)
- Car chase between a Ferrari 430 and a Lamborghini Gallardo for a remake of film Bullit by Sony Europe
- Duel on the Dubai motor racing stadium: Ford GT vs. Renault F1
- First "ultra speed" ride at 360 km/h on a privatised motorway



## DRIVING EVOLUTION: Rigour and safety

**T**his department of the "Evolution" group provides support for brands, products or companies during promotional activities. With the standards defined by the client and the educational qualities that characterise it, the Driving Evolution team privileges rigour and safety throughout the event. Discovery, training, driving counselling and progression are part of the programme. Julien Piguet's group works with prestigious names. A few examples:

- Race simulation to provide an extraordinary experience to passengers
- Launching days of Peugeot 3008 and 4007
- Coaching for actors like Ramzy for his film "Seuls two"
- Tour on different circuits in France (Val de Vienne, Dijon, Le Luc) with driving initiation for 650 people, then driving practice in Renault Clio Cup and debut in Mégane Trophy